



Bienvenue dans le monde de la rénovation et de la décoration...



COMMUNIQUE DE PRESSE :

Les Ateliers Lingand participent à la Journée Chantiers Ouverts du Dimanche 10 mai

Le dimanche 10 mai, les entrepreneurs membres de la Confédération Construction ouvriront leurs chantiers au grand public, dans le cadre de la Journée Chantiers Ouverts (www.journeechantiersouverts.be). C'est une occasion unique, dans toute la Belgique, de pouvoir pénétrer dans l'enceinte d'un chantier et de découvrir combien le monde de la construction est passionnant et diversifié. Une expérience inoubliable !



La Journée Chantiers Ouverts pour les Ateliers Lingand

Rénovation d'une maison de maître bruxelloise en 5 appartements dans un souci de rénovation durable,

Rue du Gouvernement Provisoire 25, à 1000 Bruxelles.

En pleine phase de parachèvement, vous aurez l'opportunité de voir la maîtrise du métier qui est celle de nos hommes grâce à leur expérience et expertise, dans les domaines suivants: la pose de faïences murales (avec les étanchéités à l'eau requises !!!), la pose de pierre bleue sur une terrasse (avec drainage...), l'isolation d'un mur extérieur et bardage (avec étanchéité à l'air)...et bien d'autres choses encore... le tout dans une approche durable...

Concrètement : Rencontre avec les corps de métier....

- Possibilité d'apprendre à **poser vous-même** du carrelage avec nos experts sur chantier (faïences murales de sdb ou pierre bleue au sol de la terrasse)
- Stand de présentation avec explications de différents **matériaux durables** (en association avec Carodec, négoce en matériaux de construction traditionnels et durables) + mise en situation
- Stand de présentation avec explications de différents matériaux pour la pose de carrelage: **étanchéité, désolidarisation, drainage...**(en association avec Schlüter Systems, fabricant de matériaux) + mise en application
- Présence d'une architecte prête à répondre à toutes vos questions... Une idée, un projet, elle pourra vous conseiller...(en association avec Daphné Dulait, architecte-conseillère PEB)
- EXPO photos : reportage photos de certains chantiers réalisés par les Ateliers Lingand
- Château gonflable pour les enfants
- Un verre de bienvenue vous sera offert...ainsi qu'un cornet de pâtes ou une glace (en fonction de l'heure de votre visite)...
- ...en plus bien entendu d'une visite du chantier...

Les Ateliers Lingand - sprl créée en 1948 : Qui sommes-nous ?

Depuis 60 ans, les Ateliers Lingand – Entreprise générale spécialisée en Rénovation Durable, Energies Renouvelables et Décoration d'Intérieur – perpétuent la Tradition d'une grande maison de décoration qui assume l'ensemble d'un chantier, depuis le gros oeuvre jusqu'à sa finition dans ses moindres détails.

Rénovation & Transformation, Conception & Réalisation, Architecture & Décoration d'intérieur sont leurs maîtres mots depuis 3 générations. Tous les projets sont pris en charge de A à Z avec un fini luxueux qui fait la différence, et démontre ainsi qu'avec une équipe de huit ouvriers expérimentés, nous sommes capables de faire tout en interne, dans la logique d'une entreprise générale clef-sur-porte et principalement dans le haut de gamme.

Contact :

Nicolas Dulait, gérant – 0497/05.30.48 – lingand@lingand.com – www.lingand.com

Point Presse :

Accueil des journalistes et personnalités politiques à 16.00 pour répondre à vos questions autour d'un verre...en présence de Madame Evelyne Huytebroeck, Ministre du Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale, chargée de l'Environnement, de l'Energie, du Tourisme et de l'Aide aux personnes et de Madame Isabelle Durant, Sénatrice et co-présidente d'Ecolo.

